



PRAXIS AM THEATER

WAS IST MRSA?

MRSA bedeutet Multiresistenter Staphylococcus aureus.

Bakterien der Art Staphylococcus aureus kommen auf der Haut von vielen gesunden Menschen vor. Diese Bakterien können gegen das Antibiotikum Methicillin und auch die meisten anderen Antibiotika resistent, also unempfindlich werden.

Staphylokokken gehören zu den häufigsten und gefährlichsten Erregern krankenhauserworbener Infektionen.

Meist siedeln MRSA nur auf dem Menschen, ohne ihn krank zu machen. Die Bakterien siedeln sich zum Beispiel gerne in Nasenvorhof, Rachen, Achseln und Leisten an. Erst wenn diese Bakterien über Wunden oder durch Schleimhäute in den Körper gelangen, kann eine Infektion ausbrechen. MRSA kann durch direkten Kontakt, insbesondere über die Hände, weitergeben werden, aber auch durch Anhusten oder indirekten Kontakt durch das Anfassen von verunreinigten Gegenständen und Textilien, z.B. Pflegeutensilien, Lagerungshilfen erfolgen. Die Übertragung von MRSA ist sowohl von Mensch zu Mensch als auch von Mensch zu Tier und umgekehrt möglich.

Unser Team ist MRSA frei!

Nur unter bestimmten Konstellationen muß man eine MRSA-Trägerschaft therapieren. Im medizinischen Bereich besteht da eine Besonderheit. Unser gesamtes Team hat sich daher testen lassen - keiner von uns ist MRSA-Träger.